

*Sucht mich in euren Herzen,  
habe ich dort einen Platz gefunden,  
werde ich immer bei euch sein.*

## Danksagung

In den Tagen des Abschieds von unserem lieben und unvergesslichen

# Heinz (Muck) Schmocker-Fuss

(3. Januar 1947 – 9. Februar 2017)

durften wir viel Liebe, Trost und Zuneigung empfangen. Diese Zeichen der Verbundenheit haben uns tief bewegt und es hat uns gut getan zu spüren, dass unser Muck von so vielen Menschen geliebt und geschätzt wurde.

Besonders danken wir

Pfarrer Claude Hämmerly für die tröstenden Worte

Organist Michael Malzkorn für das schöne Orgelspiel

Ärzte-und Pflorgeteam Spital FMI, Interlaken

Ärzte-und Pflorgeteam Inselspital, Bern

Bestattungsdienst Thomas Rubin für die grossartige Unterstützung

Wir danken allen herzlich, welche Muck während seiner Krankheit im Spital besucht haben. Ein riesiges Dankeschön für die überwältigende Anteilnahme, die schönen Blumen und die grosszügigen Spenden.

Beatenberg, im März 2017

Die Trauerfamilien